



## El yuan digital se estrena en los Juegos Olímpicos con éxito relativo

Los Juegos Olímpicos de Invierno de Pekín son un gran acontecimiento deportivo, pero en esta ocasión se han convertido también en un gran **escaparate para el yuan digital (e-CNY)**, la criptomoneda potenciada por el Banco Central de China. Durante los últimos dos años, la segunda economía más grande del mundo ha estado probando el yuan digital en las ciudades chinas, pero la celebración de estas olimpiadas de invierno era considerada el momento para el gran despegue de la criptomoneda estatal. Su éxito podría poner a **China por delante de Europa y Estados Unidos** en la carrera mundial para desarrollar una moneda digital respaldada por el Estado.

El inicio de la competición fue bastante esperanzador para la criptomoneda. Según un informe publicado por *The Wall Street Journal*, el día de la apertura de los Juegos Olímpicos se habrían realizado **más transacciones en la moneda digital china que a través de Visa**. Según le diario, las transacciones en yuanes digitales superaron significativamente a

...